

Fecha: 28-11-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Innovacion Tipo: Noticia general

Título: Jurado evalúa los proyectos finalistas de Los Creadores 2024

Pág.: 10 Cm2: 200,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida

Jurado evalúa los proyectos finalistas de Los Creadores 2024

Se aproxima la gran final de Los Creadores, la competencia de talento digital escolar más importante de Chile, impulsada por Fundación Kodea, "El Mercurio", Medios Regionales y TVN. Y como parte de la recta final, el jurado se reunió para votar por los equipos que ganaron en sus respectivas regiones y de los cuales saldrán los ganadores que tendrán la oportunidad de presentar sus ideas en Boston el próximo año.

Esta vez, el jurado estuvo integrado por Martín Cáceres (Mineduc), Marisa Cominetti ("El Mercurio"), Susana García (TVN), Mónica Retamal (Kodea), Alejandra Garcés (Fundación BHP), Gerardo León (Synopsys), Julián San Martín (Entel Digital), Daniela Castillo (American Towers), Paola Alvano (Bci), Bárbara Wielandt (Fundación Colbún), Cristóbal Piñera (Tantauco Ventures), Benji Fuenzalida (SQM), Florencia Attademo-Hirt (BID), Mayra Kohler (Sky), Agatha Porte (Icare), Gostavo de Moraes (Natura), Magdalena Claro (UC), Rodrigo Jordan (COS), Ignacio Briones (UAI), Cristóbal Aninat (MercadoLibre) y Paloma Ávila (CNN Chile).

La evaluación del jurado será ponderada con el resultado del *pitch* que los equipos deberán presentar en la final que se realizará en los estudios de NTV, y será transmitida a todo el país el miércoles 11 de diciembre.

"Discutimos, argumentamos, nos emocionamos y nos sorprendimos con el talento de niños, niñas y jóvenes que buscan con sus proyectos soluciones sostenibles a problemas comunitarios", valoró Florencia Attademo-Hirt, representante del BID para el Cono Sur.



El jurado revisó y evaluó las propuestas de los 16 ganadores regionales, de entre los cuales saldrá el equipo que irá a Boston en 2025.